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事務局 

 

 

 
市長 

 

 

 

 
事務局 

 

 

 
会長 

 

 

 

 

 
会長 

（開会） 

＜令和６年度第１回野田市地域福祉計画審議会を開催する。本日の出席状

況の報告、会議の成立宣言、当会議が原則公開であることの説明、配布資

料の確認＞ 

 

―市長挨拶― 

  

＜議事に入る前に、委員の交代があった団体の新規委員及び２名の公募委

員の紹介。職員は、配布した座席図のとおりのため紹介は割愛。＞ 

 

それでは議事に入らせていただきます。議長につきましては、地域福祉計

画審議会設置条例第 6 条第 1 項に基づきまして、会長が議長を務めること

になっておりますので、会長よろしくお願いいたします。 

 

それでは議事に入らせていただきます。 

議題１ですが【野田市地域福祉計画第４次改訂版】策定について諮問とな

っておりますので、ただいまから諮問をお受けしたいと思います。 

 

＜諮問書を市長より小林会長へ渡す＞ 

 

ただいま市長から諮問を頂きました。諮問書につきましては、その写しを
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会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

小俣委員 

 

生活支援課長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

委員の皆様にお配りいたします。これから審議に移ります。 

 

＜市長は公務の都合上ここで退席＞ 

 

議題１野田市地域福祉計画【第４次改訂版】の策定について事務局から

説明をお願いします。 

 

 ＜「諮問の要旨」について説明＞ 

 

続きまして、議題２野田市地域福祉計画【第４次改訂版】策定の考え方

について事務局から説明をお願いします。 

 

＜野田市地域福祉計画【第４次改訂版】策定の考え方について説明＞ 

 

ただいま事務局から説明がありましたが、何かご意見、御質問等ありま

したらお願いをいたします。 

 

委員の任期について（質問） 

 

次第の報告２のとおり、答申の出る令和７年３月３１日まで任期の延長

を依頼する予定です 

 

他にありますでしょうか。よろしいですか。 

議題１及び２については、事務局の通りとさせていただきます。 

 

次に報告事項として、野田市地域福祉計画第３次改訂版、事業の取組状

況を、事務局から説明をお願いいたします。 

 

＜令和５年度の実績と計画期間中の今後の取組について、説明＞ 

 

ただいま事務局から説明がありましたが、何かご意見、御質問等があり
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小俣委員 

 

 

障がい者支援

課長 

 

 

 

 

 

小俣委員 

 
小山田指導主

事 

 

 

 

 

 

 

 

 

古賀委員 

 

 

防災安全課長 

 

 

 

ましたらお願いいたします。 

 

地域の触れ合いの場つくりの評価及び課題の欄に記載のあるインクルー

ジョンについて（質問） 

 

釣り大会は現在、旧関宿クリーンセンターの調整池の関係もあり実施で

きない状況になっている。子供の釣り大会と障がい者釣り大会は合同だ

が、別々に実施しているため共生社会に向けた取り組みということで、今

後障害のある人もない人も一緒に実施していくということが本来の趣旨と

してあるため、障がい者釣り大会の在り方も含めて考えていきたいという

ことで記載した。 

 

ＳＯＳの出し方授業の内容と、結果について（質問） 

 

ＳＯＳの出し方授業では、県からの教材と、市で作成した教材を活用し

ており、それぞれの児童生徒に具体的な例で確認した上で、どんなふうに

ＳＯＳを出せるか、ＳＯＳを出す相手についても、友達や先生、家族等を

挙げて、こんなときはこんな先生、こんなときはこんな友達に相談できる

よねというような教材になっている。 

相談件数の統計等は特にないが、実際に相談教室に来る児童生徒が増え

たり、また各学校にも相談箱のような箱が設置してあり、口で言うことは

難しくても、紙に書いて相談をするというような児童生徒は増えたりして

いるかと思う。 

 

避難所の運営における精神科医や心理カウンセラー精神保健福祉士等の

対応について（質問） 

 

地域防災計画の中に各関係機関の役割が記載されている。その中で、千

葉県の保健所が中心になり保健師等を派遣することになっているため，個

別にその契約を結ぶわけではなく，その期間で例えば保健師や，カウンセ

ラー，臨床心理士等依頼があった場合に派遣して回っていくという形にな
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平野委員 

 

 
市民生活課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
平野委員 

 

 

 

市民生活課長 
 

 

 

るので，協定を締結してはいない。 

計画上は現在千葉県の役割なので、実施に向けて計画していることにな

っていますが、実情は、きちんと人が確保されているかどうか確認しきれ

ていない状況です。 

 

地域自治組織についての検討及び進捗状況について（質問） 

自治会の外国人への対応について（質問） 

 

自治会事務事業の見直しについては、自治会館等について新設又は修繕

などについて補助金を交付しているが、要望が１０年以上先まで埋まって

しまうなど、緊急の対応ができない等の課題がある。このため自治会連合

会と協議を重ね、見直し案を作成しており、現在の進捗状況としては、そ

の素案のパブリックコメントを実施している。今後、パブリックコメント

等の意見を踏まえ、再度常任理事会と協議を行い、最終的には規則改正、

令和７年度からの制度開始を図っていきたい。 

外国人への対応については、苦情も含め様々な情報が寄せられている

が、文化の違いもあり内容については様々である。この他記載していない

対応として、転入者は、転入時に自治会の制度の案内また転入後の自治会

活動については、自治会連合会と連携して、外国人用に外国語に翻訳した

自治会活動の案内などを行っている。 

最終的には相談が多い情報等については、リーフレットを作成するなど

円滑なコミュニティが築かれるように努めていきたい。 

 

パブリックコメントの閲覧方法について（質問） 

ホームページに日本人や外国人も含めた自治会に対する説明の作成につ

いて（お願い） 

 

パブリックコメントについての説明資料は、公民館やコミュニティセン

ター、また市役所の行政資料コーナーにも配架してありホームページから

も確認することができる。 

自治会の外国人への周知等については、現在中国語、英語に対応したリ
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会長 

 

 
事務局 

 

 

ーフレットのような案内を用意している。今年度は、ベトナム語にも対応

したものを作成中ですが、多くの外国の方がいるので、必要に応じて対応

していきたい。また、ホームページも翻訳機能などは有していますので、

その活用と、自治会連合会についてもホームページを開設していますの

で、それらを活用しながら実施していきたい。 

 

他に御意見御質問等がないようですので、事業の取組状況についての報

告了承とさせていただきます。 

 

次に、「野田市地域福祉計画審議会委員の任期の延長について」を事務

局から再度説明をお願いします。 

 

本日、野田市地域福祉計画第４次改訂版の策定について諮問が行われま

したが、委員の皆様の任期が令和６年９月３０日で満了となるため、今後

も継続して審議をお願いしたく答申が終了する令和７年３月３１日まで、

現行のまま審議会委員の任期を延長させていただきたいと思います。 

各団体へは後日改めて依頼いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

以上で本日の議事につきましては、全て終了しました。 

御協力ありがとうございました。 

 

小林会長、ありがとうございました。 

以上をもちまして令和６年度第１回野田市地域福祉計画審議会を終了さ

せていただきます。 

長時間にわたりありがとうございました。 

 

（閉会） 

 


